

IMÁGENES

ARMINERA 2025 CERRÓ SUS PUERTAS CON UNA EDICIÓN RÉCORD

Con más de 400 expositores y 18.880 visitantes, la exposición organizada por la Cámara Argentina de Empresas Mineras (CAEM) y Messe Frankfurt Argentina superó todas las expectativas.

En una superficie de 22.000 m² cubiertos y 3.000 m² de zona exterior, tuvieron lugar más de 100 charlas y conferencias a las que concurren personalidades claves para el desarrollo de la industria minera en el país y la región.

Fotos: Messe Frankfurt Argentina; Epiroc, ProChile y Sandvik



- 1: Inauguración Arminera 2025
- 2: Panel de discusión en Arminera federal
- 3: Stand de Epiroc
- 4: Delegación ProChile
- 5: Stand de Sandvik

